



MISTELBACH. Jugendkapelle und Stadtkapelle Mistelbach entführen am Sonntag, den 15. November, ihre Zuhörer auf eine musikalische Zeitreise durch die Phantasiewelt. Beginn ist um 15 Uhr im Stadtsaal. FOTO: STADTKAPELLE



KULTUR 45

Eine Reise durch die Zeit

HERBSTKONZERT / Jugend- und Stadtkapelle entführen in verschiedene Epochen.

MISTELBACH / Die Jugendkapelle und die Stadtkapelle Mistelbach spielen am Sonntag, den 15. November, zum Herbstkonzert auf.

Mit Melodien aus Märchen, Sagen, Operetten, Musical und Filmen können die Besucher ab 15 Uhr im Stadtsaal in eine andere Welt eintauchen.

Die Jugendkapelle wird den Konzernachmittag mit traditioneller Blasmusik eröffnen. Die Stadtkapelle lädt anschließend zu einem musikalischen Spaziergang durch die Fantasiewelten verschiedener Epochen ein. Die Reise beginnt mit „Alcazar“ in Spanien und führt über das „Feenreich“ zur „Nacht in Venedig“ und Lehars „Lustige Witwe“ bis sie dann bei modernen Märchen und Melodien aus „Phantom der Oper“, „Jesus Christ Superstar“, „Starlight Express“, „Cats“ oder „Evita“ endet.